
第1867回例会　2016.３.10　曇り　司会　山口会員

　　「東日本大震災」で犠牲になられた方々へ追悼の祈り（黙祷）

　　平成23年３月11日（金）午後２時46分

ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：31名（30名）中24名　80.00％

　欠席：平山・守屋・輪湖・草野・織戸・鈴木（恭）（武市）各会員

◎ゲスト　第２分区ガバナー補佐　　前田　昌男様

　　　　　　　　　　同補佐幹事　　安藤　　徹様

◎100％以上

　３／５～地区研修セミナー～岡田・山﨑・伊藤

No. 1867号　　 2016年３月 17日発行

前田　昌男　ガバナー補佐（船橋西RC）

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　今回は、私の担当した事件のお話しをしたいと思います。詳細は藤井先生の主宰されている「輪」にも投

稿してあります。

　これからの社会は①消費者側②労働者側に弁護士がついて職域拡大で積極的に関わってくる時代になると

いうことが実感しています。

　甲社は乙さんとの間で、マイナスイオンの発生を売りにして、戸建ての１階・２階の床のハウスクリーニ

ングの請負をしました。請負代金は、約50万円位です。乙さんは「工事完了書」にサインをしました。

　しかしながら、その３日後に「目地に白い粉がある」とのクレームが入りました。甲社は『誠意を尽くす』

のが大事と考えて、マイナスイオンを発生させる白い粉末を取り除きました。乙さんは納得して「承諾書」

に署名・捺印しました。しかし、再度クレームがあり、結局、３度やり直しをして、乙さんの「承諾書」が

３枚になりました。

　結局、乙さんは「クリーニングで床が傷ついたので１階・２階の床を全面的に取り替えろ」として、仮設

工事費も含めて600万円の支払を求める訴えを起こしました。 終的には、甲社は賠償責任保険を使って和

解で終了しました。

　消費者契約法により、業者側にわずかでも落ち度があれば、その金額の多い少ないにかかわらず、一定の

請求が認められます。そこで、弁護士が請求金額を膨らませて、裁判所を利用して、解決を図るのです。一

言でいうと、裁判所を道具にして駆け引きをする訳です。

　「話せば分かる。」「誠実に対応すれば分かってもらえる」時代は終わりつつあります。難しい時代が来ま

した。

　経営者の皆さんも、自衛策として賠償責任保険の加入とクレームが入ったときは、事前に専門家に是非と

も相談してください

伊藤幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　鎌ヶ谷RC　３月31日（木）の例会は親睦旅行のため変更

　　場　所：有馬温泉：難菊　18：00点鐘

２．2016～17年度　ガバナー公式訪問の日程が決まりました。

　　３クラブ合同

　　日　時：９月８日（木）船橋RC・船橋南RC・船橋東RC

　　場　所：船橋グランドホテル　　

　　・ガバナーと懇談会：会長・幹事・会長エレクト

　　　時　間：10：30～12：30（３クラブ 30分ずつ）

　　・例　会：12：30～13：30　通常例会　写真撮影

　　・協議会：13：40～15：10　　※懇親会はなし

　　※船橋西RC・鎌ヶ谷RC・船橋みなとRCは９月16日（金）に行います。

　　・第２分区情報研修会（分区毎）

　　　10月か11月の土曜日　３時間程度開催予定

　　・入会５年未満の会員　　※場所等未定

幹 事 報 告

会長あいさつ



３．４月14日（木）開催の第２分区親睦ゴルフコンペ参加者は、登録料5,000円を徴収いたします。よろし

くお願いします。

　　参加者：藤井・守屋・大原・鈴木（隆男）・草野・瀧・平山・鯨井・相澤・山﨑各会員

４．鈴木　恭浩会員に米山奨学会より、奨学生　 劉 　 雪菲丹 さんのカウンセラーとしての委嘱状が届いてお
リュウ シュエフェイダン

ります。（2016年４月１日～2018年３月31日まで）

◎各委員会報告

　地区チーム研修セミナー報告　　　岡田会員

　本日の卓話

　　　　　第４回ガバナー補佐訪問 前田　昌男　ガバナー補佐（船橋西RC）

　今回が４回目のクラブ訪問となります。ガバナー補佐としての任期も残り４か月となりましたので、ガバ

ナー補佐として果たすべき役割がどの程度果たせているのか振り返るとともに、第２分区の共通課題と各ク

ラブの課題がどこまで解決できているか整理してみたいと思います。その結果、未解決であれば残りの時間

で取り組んで頂きたいと考えています。

　私はガバナー補佐の役割として３点挙げました。

　①地区方針、ガバナーからの要請事項を分区内各クラブに周知し、その実施状況を見ていくこと

　②定期的に各クラブと連絡を取り、クラブの活性化・強化に向けての目標達成の進捗状況を確認すること

　③地区リーダー候補を探すこと

　の３点でした。

　この他に地区委員会と協力して研修を支援すること、目標管理にロータリークラブセントラルの活用を奨

励することなどが教科書的には挙げられているようですが、クラブの自主性に任せたり、すでに活用してい

ることもあり取り上げませんでした。一つ目のガバナー方針や地区方針の周知ですが、櫻木ガバナーご自身

が IM の早期開催と IMでの卓話やガバナー公式訪問での意見交換を通してわかり易く会員に伝えて頂いた

のではないかと思います。同時にクラブと RIの関係に関しても理解を深めることができました。私もクラ

ブ訪問時に再確認すべく努めました。二つ目のクラブの活性化・強化に向けての課題解決の進捗確認ですが、

今日のクラブ訪問を含めて進めていくつもりです。三つ目の地区リーダー候補を探すことは意識しておりま

すが簡単なことではありません。会長、幹事の皆さんや会員の方々からお話しを伺うことが不可欠と思いま

す。ガバナー補佐の任務を残りの時間で少しでも果たすべく皆さんの協力を得て努めたいと考えておりま

す。

　さて、先ほどお話ししたクラブの活性化・強化に向けての取組ですが、第２分区の共通課題は会員増強と

入会歴の浅い会員の育成でありました。今日現在、昨年の７月１日比18名増の170名と成果が出ていると思

います。第2790地区では１月末現在88名増の2799名となっています。ただ、船橋西ロータリークラブも含

めて育成・オリエンテーションの充実はこれからの課題です。



　各クラブの風土、組織基盤の違いはあるものの、もうひと工夫が必要です。このあたりは会長・幹事会な

どで共通認識をもって意見交換したいと考えています。

　各クラブの解決すべき課題　具体的行動計画

　・会員増強

　・入会歴の浅い会員（約30％）の出席率向上

　クラブの活性化・強化の要諦は取り巻く環境の変化を受け入れて、運営方針の見直しなど革新への挑戦。そ

のためにも現状の認識と課題の確認、目指す姿・目標を定め、具体的行動計画を策定し実践することではな

いでしょうか。

　互いに切磋琢磨して、元気なクラブ作りに努力していきましょう。

　今年度の終盤を迎えるにあたり、私が感じていることも含めてお話しさせて頂きました。

・お世話になります。 第２分区ガバナー補佐　前田　昌男

・本日はお世話になります。 第２分区ガバナー補佐幹事　安藤　　徹

・前田分区代理第４回目の訪問（昔の名称：現ガナバー補佐）の卓話ありがとうございました。安藤補佐幹

事ご苦労様です。いつもありがとうございます。 遠田　毅

・第２分区ガバナー補佐の前田様の広い視野よりのお話の中に、ロータリークラブへの真摯なお気持ちを感

じました。ありがとうございました。 山本　宏子

・前田ガバナー補佐様、ようこそ当クラブへ、次年度補佐として引き継ぎを含めてよろしくご指導ご協力く

ださい。やる気になってきました。 岡田　敏男

・前田ガバナー補佐様、本日は当クラブ運営強化、活性化についてロータリークラブの素晴らしいお話をし

ていただき誠にありがとうございました。 橋岡　佐喜男

・前田ガバナー補佐、安藤補佐幹事、お役目ご苦労様です。補佐のおっしゃる通り今後の課題として入会５

～６年の会員さんへのフォローアップに努力してまいりたいと思います。それと会員増強は会員みんなの

取り組みです。 相澤　友夫

・前田ガバナー補佐様、安藤補佐幹事様、例会出席ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたし

ます。 大家　浩明

・前田昌男第２分区ガバナー補佐、訪問ありがとうございました。 山口　習明

・前田様の卓話：新会員増強に向けて、私も出席だけは楽しい仲間を増やせるよう動きたいと思います。あ

りがとうございました。 松本　健

・皆さん、いろいろありがとうございました。 斉藤　英明

・相澤会員へ、「三番瀬のラムサール登録」が実現できますよう応援しております。 山﨑　新一

・山﨑さん、お嬢さんの活躍大変うれしいことですね。たくさんほめてあげてください。 鯨井　祐介

・船中野球大会を「ロータリーの友」に投稿しました。掲載は６ケ月いないにされるかも？未採用でしたら

ごめんなさい。 鈴木　隆男



・出席が少なく申し訳ありません。４月30日のたけのこ堀りお待ちしています。 斉藤　守

・結婚記念お祝いと誕生日のお祝いを頂き、ありがとうございます。これからも仲良く年を重ねてまいりま

す。 斉藤　守

・子供自慢をさせていただきました。 山﨑　新一

次回予定

　３月17日（木）　12：30点鐘

　卓話　「私の職業」長野　春信　会員

972,000円累計３月10日　31,000円今週のニコニコ BOX

３月のプ ログ ラム

３月17日（木）　卓話「私の職業」 

 長野春信会員

　　24日（木）　卓話 「私の履歴書」

  伊東幹雄会員

　　31日（木）　定款第６条第１節による休会

週報今週の担当　　鈴　木（隆）


